## PlantaDoce.

**ADN** 

## Reveal Genomics ficha en Solti a su nueva consejera delegada

La empresa biotecnológica ha colocado en el cargo a Patricia Viilagrasa-González, que se encargará de definir y ejecutar la visión estratégica de la compañía, así como su futura comercialización.

D. Punzano 26 feb 2021 - 04:56



Reveal Genomics incorpora de Solti a su nueva consejera delegada. La compañía biotecnológica ha colocado en el cargo a Patricia Villagrasa-González, cofundadora de la empresa junto a cuatro personas más. La doctora se encargará de definir y ejecutar la visión estratégica de Reveal Genomics, que incluye la investigación y el desarrollo de test diagnósticos de oncología, así como su futura comercialización.

El objetivo de la empresa es cambiar el modo en que los biomarcadores son utilizados en oncología. Villagrasa-González asume su nueva función en Reveal Genomics tras trabajar siete años en Solti, grupo cooperativo de investigación en cáncer de mama en el que se incorporó como gerente científica para luego ser ascendida a directora científica.

La consejera delegada de Reveal Genomics estuvo también al frente de las áreas de operaciones y desarrollo de negocio de Solti. Su principal logro fue incrementar significativamente el número de proyectos y ensayos impulsados por el grupo, la

## PlantaDoce.

mayoría de ellos utilizando la selección prospectiva de participantes con base a un biomarcador.

"Este año es decisivo para nosotros porque buscaremos la madurez de los proyectos en los que estamos trabajando y daremos pasos para establecer las bases operativas y financieras que nos permitan comercializarlos con éxito", ha apuntado Villagrasa-González.

## Reveal Genomics buscará madurar sus proyectos y establecer las bases operativas y financieras en 2021

Antes de incorporarse a Solti, Villagrasa-González realizó su investigación postdoctoral en el Irving Cancer Research Center de la Columbia University de Nueva York, donde participó en múltiples colaboraciones para avanzar en el abordaje del cáncer de mama. La consejera delegada de Reveal Genomics fue profesora auxiliar de Bioquímica en la Cátedra de Medicina de la Universitat Pompeu Fabra (UPF) y durante cinco años realizó el doctorado en Biología y Bioquímica del Institut Hospital del Mar d'Investigaciones Mèdiques (Imim).

La ejecutiva es graduada en Biología con énfasis en genética por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB). Villagrasa-González posee un máster en ensayos clínicos por el Colegio Oficial de Médicos de Barcelona (Comb) y otro en oncología médica por la Sociedad Española de Oncología Médica (Seom).

Reveal Genomics es una *spin off* del Hospital Clínic de Barcelona y del Vall d'Hebron Institut d'Oncologia (Vhio). Además de Villagrasa-González, también son cofundadores de la biotecnológica Aleix Prat, jefe del servicio de oncología médica del Hospital Clínic de Barcelona, Ana Vivancos, del Vhio, y Charles M. Perou y Joel S. Parker, de The University of North Carolina at Chapel Hill.